

| | | |
|-----------------|--|--------------------|
| Anz: BDM | <input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K. | Kop: RR, AR |
| Bem. / Frist: | | Vis: WA |
| | 13. Juni 2018 | Gemeinde Riehen |
| FF: | <input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K. | Kop: |
| Bem. / Frist: | | Vis: |
| | Reg. Nr.: | |

18-22.503.01

Interpellation Verlorene Parkplätze auf dem Veloweg

Nun ist es eingetroffen, wie vermutet:

Bei Grossanlässen auf der Grendelmatte wird das Parkieren auf dem Veloweg nicht mehr möglich sein. Basel Stadt und BVB zeigen keinerlei Interesse für die Geschehnisse in Riehen. Unsere verantwortlichen Volksvertreter haben nichts dazu zu sagen. (Und wollten vielleicht auch nicht.)

Das ganze Desaster beruht aber auf Versagen des zuständigen Gemeinderates und der Verwaltung. Anscheinend sind die Pläne von den Zuständigen nicht studiert worden.

Bitte beantworten Sie meine Fragen:

Hätte die Gemeinde nicht Mut aufbringen können und die Gerichte hinzuziehen? Denn auch wir haben Rechte.

Was unternimmt die Gemeinde Riehen, dass zukünftig Bauvorhaben weitsichtig geprüft werden?

Wo stellt die Gemeinde Riehen bei zukünftigen Anlässen auf der Grendelmatte 70 Parkplätze unbürokratisch zur Verfügung?

Die Sommersaison mit etlichen Veranstaltungen hat bereits begonnen. Aus der ganzen Schweiz reisen Besucherinnen und Besucher zu den diversen Sportveranstaltungen an. Bis eine solide Lösung für das Parkieren anlässlich dieser Veranstaltungen steht, soll die Polizei keine Bussen mehr verteilen. Kann der Gemeinderat dies unterstützen?

Für Ihre Antworten auf meine Fragen danke ich Ihnen.



Peter Mark, Einwohnerrat SVP

Riehen, 12. Juni 2018